

支部の魅力はまちを元気にする

あかるいまち21

8月20日現在の到達

仲間ふやし57人、増資621万円

組合員活動ニュース No.863

2015年8月20日(木)

広島中央保健生活協同組合

組織部 TEL082-532-1264

★8月の仲間ふやし100人越え危うし！
積極的に加入のお誘いをしていこう★

戦後70年 平和学習 in 呉

7月29日(水)、福島支部では都支部の方々と一緒に平和学習として呉へ行ってきました。戦後70年の節目として戦時中海軍の主要基地となった潜水艦基地や旧海軍墓地、歴史の見える丘などを見学しました。呉の町に入ると海沿いは造船所、街中には広い敷地の海軍学校があり、慣れない雰囲気です。町全体が「海軍の町」という印象を受けました。特に潜水艦基地では本物の潜水艦を見て恐ろしいなと感じました。最後は平和学習とは離れてお酒の千福で工場見学や「千福一杯いかがです〜♪」という懐かしのCMを見たり、お酒の試飲を楽しみました。

日本では安保法制の議論がされていますが、今回の平和学習を通してやっぱり戦争をしてはいけないと、思いを一つにしました。



福島支部 つながいマップづくり開始☆



福島支部では「つながりマップ班」を結成してマップの作成に取り組んでいくことになりました。8月18日、第1回目の班会を開き、マニュアルを皆で読み合わせていきました。

その後、福島生協病院を中心に資源リストを見ながら「ここに〇〇があるよね〜」などと皆で意見を出し合いながら作成しました。作成していく中で、「ここの地域はあまりわからないけど自分たちの住んでいる地域ならわかるよ！」ということで、気づいたら3つの地域のマップが同時進行で作成されていました。つながりマップの作成ではその地区に詳しい人がいるだけでこんなにも中身の濃さや進行具合が違うのだと実感させられます。手配りさんや班長さんが加わって作成するともっといいマップができるのかもしれない。次回は皆で

もっと意見を出し合って「つながりたい相手」や「どうつながるか」を中心に話し合っていきたいと思います。

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合

